
Ata nº. 022/2015 - 20ª Sessão Ordinária a Câmara Municipal de Regente Feijó. Aos 
vinte e um dias do mês de setembro do ano de dois mil e quinze, às vinte horas, 
iniciou-se a vigésima sessão ordinária da Câmara Municipal, com a presença dos 
seguintes funcionários: Danyelle Alexandra de Carvalho Magna e Lussandro Luis 
Gualdi Malacrida. Após ser realizada a chamada regimental, constatou-se a presença 
dos seguintes vereadores: Adalberto Aparecido David, Alcides Gonçalves da Silva, 
Antonio Edilson da Silva, Antonio Luiz Rodrigues, Guilherme Oliveira da Rocha, 
Marcelo Ferrari, lcemir Scarabelli, Sueli Aparecida Olivieri Bento e constatou-se a 
ausência do nobre vereador Domingos Costa Neto. Havendo a presença da 
unanimidade dos senhores vereadores presentes, o Senhor Presidente declara aberta 
a presente sessão. A seguir entrou-se no expediente que constou do seguinte: 
Requerimento nº. 036/2015 que colocado em discussão e votação foi aprovado por 
unanimidade de votos.  Indicação nº. 084/2015 que foi deferida pelo Presidente da 
Casa, nos termos regimentais. Moção nº 110/2015 de autoria do nobre vereador 
Antonio Luiz Rodrigues que determina a inserção na ata dos trabalhos, votos de 
congratulações a ser ofertada aos Diretores e Funcionários da empresa Regente Foto 
Arte. Moção nº 111/2015 de autoria do nobre vereador Antonio Luiz Rodrigues que 
determina a inserção na ata dos trabalhos, votos de congratulações a ser ofertada 
aos Ilustres e Renomados Diretores, Proprietários e distinta Equipe de Funcionários 
do Hospital e Maternidade Regional de Regente Feijó. Moção nº 113/2015 de autoria 
do nobre vereador Antonio Luiz Rodrigues que determina a inserção na ata dos 
trabalhos, votos de congratulações a ser ofertada Exmo. Sr. Prefeito Municipal e 
todos os demais servidores que atuaram firmemente nas diversas tarefas realizadas 
em prol da população regentense, em que pese a crise financeira que assola a nossa 
cidade dificultando, porém, jamais impedindo o árduo trabalho prestado a 
comunidade regentense. Havendo tempo regimental utilizaram a palavra em Tema 
Livre os nobres vereadores Marcelo Ferrari e Alcides Gonçalves da Silva. Com isso, 
foi colocado em discussão o Parecer das comissões constituição, justiça e redação, 
orçamento, finanças e contabilidade referente ao projeto de Lei Complementar nº 
002/2015 que colocado em 2ª discussão e 2ª votação foi declarado aprovado por 
unanimidade de votos. Não havendo mais nenhum assunto a ser discutido nesta 
reunião, o Senhor Presidente informa que as matérias ora aprovadas serão dados os 
prosseguimentos nos termos regimentais, agradece a presença de todos, convoca-os 
para a próxima sessão ordinária dessa Casa e declara encerrada a presente sessão. E 
para constar, lavrou-se a presente ata que após ser lida e achada conforme, será 
aprovada e assinada./././././././././././././././././././././././././././././././././././././././././. 


